

Vœux : Michel Poinson annonce ne pas se représenter en tant que maire

Agnès BERNÈS



Le maire Michel Poinson a présenté ses vœux aux habitants.

Vendredi, le maire Michel Poinson a commencé la cérémonie des vœux aux habitants, qui se tenait salle Marie-Louise, en rappelant les règles à suivre en période électorale. Puis il a accueilli les huit nouvelles familles, qui s'ajoutent aux 669 habitants du dernier recensement.

Il a ensuite évoqué des sujets qui ont marqué, pour lui, l'année 2019 par des « bouleversements pour notre pays et notre planète ». Puis il a listé « ce que vous ne voyez pas mais qui a été indispensable au bon fonctionnement de la commune » : montage de dossiers financiers, gestion des ressources humaines, élaboration du Plan communal de sauvegarde, travail sur la sécurité routière, travaux d'entretien et de maintenance. Ce qui est plus visible : déplacement du monument aux morts, réaménagement du parking, rénovation de la forge, réseaux à Avalon, rénovation du marais. L'édile a retracé la vie culturelle et de loisirs du village, en concluant avec la souscription toujours actuelle pour la rénovation de la Tour d'Avalon.

Puis il a détaillé les « projets importants de fusion avec Le Moutaret et de construction d'une nouvelle école » que les futurs conseils étudieront.

Le maire a remercié les agents communaux et les élus, puis a indiqué qu'il ne se représenterait qu'en tant que conseiller municipal.